

VW feiert: Stoßstange an Stoßstange einmal um den Erdball

Das Transporter-Werk von Volkswagen in Hannover hat das neunmillionste Fahrzeug seit Produktionsbeginn im März 1956 gefeiert. Dazu waren gestern Familienangehörige und Freunde der Beschäftigten zu einem Tag der offenen Tür eingeladen – und es kamen 90 000 Besucher.

„Stoßstange an Stoßstange reichen die neun Millionen Nutzfahrzeuge einmal rund um den Erdball, immerhin eine Strecke von rund 40 000 Kilometern“, verdeutlichte Dr. Eckhard Scholz, Sprecher des Markenvorstands Volkswagen Nutzfahrzeuge (VWN), in seiner Begrüßungsrede.

Das Jubiläumsfahrzeug spendet die Belegschaft des hannoverschen Transporterwerks für einen guten Zweck. Die VWN-Mitarbeiter möchten Vereinen symbolisch danken, die sich das gesamte Jahr hindurch für soziale Zwecke engagieren. So wird das Fahrzeug unter allen gemeinnützigen Vereinen aus der Region Hannover verlost, die sich bis zum Mittwoch, 25. September, an die Redaktion der „Hannoversche Allgemeine Zeitung“ wenden.

Rings um das Werk gab es sowohl außen wie auch innen zahlreiche Attraktionen für jung und alt. Vom Presswerk bis zur Amarok-Montage, von der Lackiererei bis zur Gießerei- überall warteten Überraschungen für die interessierten Gäste. Über 60 Catering Stationen und auch die Kantinen waren geöffnet. Dort gab es unter anderem auch die Volkswagen-Currywurst. (ampnet/jri)